



Ratsprotokoll vom 08.04.2024

Anwesenheitserfassungstabelle

Ort, Zeit	Sitzungszimmer der Fakultät, 19:00			
Redeleitung	Fritz			
Anwesende Ratsmitglieder	<i>Name</i>	<i>Anwesend</i>	<i>Name</i>	<i>Anwesend</i>
	Henning Konermann	E	Max Sick	A
	Felix Bartram	A (19:17)	Lennart Sandbothe	$\frac{2}{3}$
	Hilka Hackling	A	Sarah Kromrey	A
	Emilie Maerschalc	A	Leon Dülberg	A
	Jonah Theis	A (19:48)	Yannick Feil	$\frac{1}{3}$
	Sven Gedamke	A	Michelle Heinsch	A
	Richard Wacker	E	Willy Schauch	$\frac{1}{3}$
	Vivien Yixue Hou	A	Justus Schwarzott	A
	Jakob Lenke	A		
	Sophie Schüttpelz	A		
	Elisa Drescher	A	Kafüs:	
	Peter Tißen	E	Fritz Stracke	A
	Simon Boecking	A	Lina Willms	A
Gäste	Celina, Joshua, Phillippe, Lisa			
Protokoll	Simon			
Ausgeschiedene Ratsmitglieder	<i>Mihail Stefanov (Nach § 17 Abs. 1 der FSO aufgrund von drei Fehlerterminen ausgeschieden)</i> <i>Daniel Heuer ist am 29.01.2024 von seinem Mandat zurückgetreten.</i>			

Legende: **A, ✓** : Anwesend seit Beginn
E : Entschuldigt

✘, (1/3), (2/3) : unentschuldigt abwesend

Organisatorisches

Template zur Abstimmungsnotierung

Antragsbeschreibung	Kurze Beschreibung des Antrags		
Antragsteller:in	Alle		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
Ergebnis			

Beschlüsse

Beschlüsse des Rates sind nur angenommen (oder abgelehnt!), wenn **mindestens ein Drittel** der gewählten Ratsmitglieder für **Ja stimmen(oder NEIN stimmen)** und eine einfache Mehrheit der Anwesenden vorliegt.

Farbschema:

vertagt inoffiziell intern

wir brauchen eine Farbe für wichtig!

Das wird ein Workshop

Sitzungsprotokoll

TOP0 - Genehmigung der Tagesordnung

Aktuelle Tagesordnung

- TOP0 - Genehmigung der Tagesordnung
- TOP1 - Beschluss der letzten Protokolle
- TOP2 - Termine
- TOP3 - Gremienangelegenheiten
- TOP4 - Arbeitsgemeinschaften
- TOP5 - Berichte, Diskussionen und Beschlussvorlagen
- TOP6 - Externe Kommunikation
- TOP7 - Pünktchen

TOP1 - Beschluss der letzten Protokolle

Antragsbeschreibung	Soll das Protokoll vom 19.02.2024 zur Veröffentlichung genehmigt werden?		
Antragsteller:in			
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	7	0	8
Ergebnis	Protokoll wird nicht veröffentlicht		

Antragsbeschreibung	Soll das Protokoll vom 04.03.2024 zur Veröffentlichung genehmigt werden?		
Antragsteller:in			
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	13	0	2
Ergebnis	Protokoll wird veröffentlicht		

Antragsbeschreibung	Soll das Protokoll vom 18.03.2024 zur Veröffentlichung genehmigt werden?		
Antragsteller:in			
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	12	0	3
Ergebnis	Protokoll wird veröffentlicht		

TOP1.1 - Veröffentlichung der Protokolle

TOP2 - Termine

Anstehende Termine [Datum, Event [Organisator], Zeit, Ort:]

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung	Ort / Wer
Dauertermine			
Montags	19:00	Ratssitzung	Sitzungszimmer der Fakultät
Dienstags, ungerade KW	19:00	AG Lehre Sitzung	FSET
jeder 3. Dienstag im Monat	20:00	Studi-Stammtisch	Café Einstein
Einzeltermine			
10.04	20:30	Unicup AG	Zoom
11.04.		Sprachverlust	Apollo
15.04.	Aufbau 16:00 Beginn 18:00	Master Get Together	Humboldt Haus
17.04.	19 Uhr	ABF-Treffen	FSET
18.04.	18:15 Uhr	ESAG Werbung	HKW4 + FSET
19.04.	18:00	AStA-Ball	
04.05.		Studifest	Katschhof
07.05.	10:15 bis 14:14 Uhr	Fachschaftsvollversammlung	H03
29.05.-02.06.		BuFaTa ET	TH Nürnberg
29.06.		Augustinerbachfest	
25.11.	t.b.a.	Oettinger Brauereibesichtigung	

TOP3 - Gremienangelegenheiten

Reminder: Aktuelle Gremienbesetzung

Die aktuelle Gremienbesetzung.

Da Daniel zurückgetreten ist, ist in ein paar Gremien wieder Platz und die Stellen können nachbesetzt werden. Das wäre nochmal eine Möglichkeit, für ein halbes Jahr in den Gremien zu schnuppern. Meldet euch bei Tomy, wenn ihr Interesse habt oder noch mehr erfahren wollt.

Fakultätsrat 24/25

Im Sommer finden wieder die Hochschulwahlen statt. Dort wird unter anderem auch der nächste Fakultätsrat für das akademische Jahr 24/25 gewählt. Frist zur Interessensbekundung ist der 14.04. Im Anschluss wird mit den Interessierten eine Reihenfolge auf der Liste festgelegt und dem Rat am 15. vorgestellt.

Ansonsten kommt bei Fragen gerne auf Tomy zu.

Senat

Die nächste Sitzung ist am 18.4. Vorher am 12.4 tagt die Hochschulvollversammlung. Dort werden die

- Themen:
 - Cybersecurity
 - neuer Prorektor für Lehre (nimmt schon an Jahresgesprächen Teil)

TOP4 - Arbeitsgemeinschaften

AG Lehre [Lina]

Studibefragungen

Wir gehen jedes Semester in je eine Veranstaltung der ersten Semester. Jetzt sind die Zweitis und die Viertis dran. Als Veranstaltungen bieten sich ET2 und ET4 an. Wir stellen immer ein paar allgemeine Fragen, Fragen zu Lehr- und Kommunikationsformaten und ein oder zwei Freitextfragen. Außerdem werden noch paar Worte zur Fachschaft gesagt und zukünftige Veranstaltungen angekündigt. Das ganze wird über entweder Mentimeter oder eine vergleichbare Plattform gemacht werden.

Wer würde zu ET4 hingehen? Das ganze dauert an dem Tag ca eine halbe bis eine dreiviertel Stunde. Die Fragen selbst existieren bis auf kleine Änderungen schon.

- Fritz und Celina gehen zu ET4

Der neue regelmäßige Termin ist Dienstag um 19:00 in ungeraden KW.

PRAG [Henning]

Affinity Fachschaftslizenz

Meine Probeversion für Affinity ist abgelaufen. Ich möchte für die Fachschaft eine Affinity V2 Universallizenz besorgen (Aktuelle kosten 180€). Zur Zeit kann ich leider keine Sticker herstellen (RIP DeDoncker Sticker) oder Posts im FSET-Layout erstellen.

Affinity V2 sind 3 Programme die sind vergleichbar mit Adobe-{Lightroom, Illustrator, InDesign} also für Fotos, Design und Druck.

Kann man also auch beispielsweise für ein Unicumheft verwenden.

=====
↑Letztes mal↑ / ↓Update↓
=====

Habe Affinity angeschrieben. Ich habe gesagt, wir sind eine Bildungseinrichtung. Rabatte gibt es erst ab 5 Stück, aber wir können eine Einzellizenz haben, die unseren Anforderungen entspricht.

Da das letztes mal untergegangen ist. Damit kann man mehr als nur Sticker machen. Insta, Baustrom-/Augustinerbachfest-Plakate, Unicumheft.

O-Ton Ich:

“Was uns wichtig ist, ist, dass die Lizenz der Fachschaft Elektrotechnik zugeordnet wird und keiner Einzelperson, oder zumindest, dass die Lizenz übertragbar ist.”

O-Ton Antwort:

“Ich könnte es so einrichten, ja. Der Preis ohne Mehrwertsteuer würde 151,25 € für eine Universallizenz betragen.”

Keine Lust neu zu beantragen bei komischen Tiergeschichten o.ä. daher angepasster Preis. Dürften aber 180€ sein mit Steuern.

Antragsbeschreibung	Wollen wir eine Affinity V2 Universallizenz für bis zu 200€ kaufen?		
Antragsteller:in	Henning		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	14	0	2

Ergebnis	Der Antrag wird angenommen
----------	----------------------------

Anmerkungen/Fragen:

- sehr sinnvoll
- Einmalpreis? Ja

ELAB [Simon i.A. Redeleitung]

Hier nochmal der Reminder, dass wir eine neue Person brauchen, die sich um die Verwaltung des ELAB kümmert, also vor allem Einweisungen und gelegentliches schauen, ob alles in Ordnung ist.

ESAG [Lina]

How-to-ESAG

Ein paar fleißige, ehemalige Hauptorgas, namentlich: Jana, Simon & Fabian sind dabei ein kleines 1x1 mit den wichtigsten ESAG Dingen, aktuell bereits 13 Seiten, um eine kommende ESAG zu erleichtern, zusammengeschrieben. Zu finden ist dies im Sharepoint.

ESAG-Infotreffen (18.04.)

Es gab kein weiteres Treffen, aber die ESAG-Infoveranstaltung am 18.04 steht an (18.04., 18:15, HKW 4), um externe Studis anzuwerben. Danach soll es Waffeln in der Fachschaft geben. Dazu brauchen wir noch Helfer*innen, sowohl jemanden für die Präsentation als auch vor allem für die Waffeln in der Fachschaft im Anschluss. Die Einladungsmail (in Zulip und Teams) wird über Martina an alle Studis der Fakultät geschickt werden. Außerdem muss die Präsentation noch erstellt werden.

– Elisa erstellt Präsentation

Allgemeines

Wir haben immer noch keine richtige ESAG. Um eine gute Erstwoche zu organisieren, brauchen wir aber auch Hilfe aus der Fachschaft selbst. Wenn ihr Interesse an der Organisation oder gute Ideen für Erstwoche und Rallye selbst habt, kommt vorbei.

Ohne ESAG kann es keine Erstwoche geben.

Auch gibt es noch keine Hauptorga 😞

Anm.: ESWE sieht auch mager aus...

- Herbergen Vorschläge werden noch gesucht
- eventuell weiß Oli was

- RWTH Zeltplatz
 - im Winter etwas ambitioniert

Zentrales ESA-Team

Wir sind nicht die einzigen mit diesem Problem. Auch das zentrale ESA-Team hat Personalprobleme. Als Lösungsansätze gab es dort drei Möglichkeiten:

1. Planung geht an ZHV über
2. Planung geht an AStA über
3. Jede Fachschaft schickt Leute hin

Möglichkeit 1 wäre eher unvorteilhaft. Falls jemand von euch Interesse hat, nicht bei unserer ESAG mitzuarbeiten, sondern sich um allgemeinere Aufgaben zu kümmern, schaut euch die neueste Mail des ESA-Team an, dort sind anfallende Aufgabenpakete kurz beschrieben.

Sprachverlust [Felix, Jonah]

Der Ticketverkauf läuft (online VVK, <https://sprachverlust.eventbrite.de>) 🤪

Am Donnerstag ist es so weit! Kommt alle vorbei und macht viel Werbung.

rückfragen:

Gibt es schon einen Helferplan? bald

Wie viele Karten sind bisher im VVK? ca.90

Was kostet Eventbrite? - 33ct Gebühr pro Ticket (von Gästen bezahlt)

wie viele Leute für Break-even? ca 120 Leute Abendkasse (insgesamt ca 200 Personen)

Bis wann ist VVK? Donnerstag mittag

Wie teuer ist die Abendkasse? 7€

Fotograf hat kurzfristig abgesagt, wenn wer wen kennt, an Felix weitergeben!

ABF [Daniel]

Bin hoffentlich so gg 20 Uhr da.

Ich dachte, ich berichte Mal wies läuft. Sind nach wie vor gut im Zeitplan. Beim Treffen am 17.

(19 Uhr, FSET) soll das Line-Up festgemacht werden und im Idealfall ein Design gewählt werden (an der Stelle würden wir uns über Einsendungen freuen). Des Weiteren ist uns aufgefallen, dass Deutschland spielen würde, wenn sie es aus der Gruppenphase schaffen (was nach den letzten Darbietungen ja leider wieder wahrscheinlich geworden ist), auch das werden wir beim nächsten Mal diskutieren.

Parkplätze sind gebucht, Antrag bei der Stadt hängt grad noch an den Sanis. Finanzplan steht.

Der Kooperationsvertrag wird gerade ausgearbeitet. Leider ist die Konzentration von 1/1ern und 7/3ern bei den Treffen auf null gesunken, trotzdem würden wir versuchen, eine Ausfallbürgschaft rauszuschlagen.

Gibbet Fragen?

Unicup AG [Lisa i.A. an Redeleitung]

Das erste Meeting findet am Mittwoch, 10.04.2024 um 20:30 Uhr, per Zoom statt. Warum fangen wir jetzt schon an? Weil das Auftakt-Meeting mit HSZ und den anderen FSen schon nächste Woche stattfindet. Wer Interesse hat, kommt unbedingt vorbei :) Dazu hier einmal der Zoom Link:

Bei Fragen, Anmerkungen, etc. schreibt mir gerne.

TOP5 - Berichte, Diskussionen und Beschlussvorlagen

Zulip [Sophie]

Feedback und Abstimmung

Antragsbeschreibung	Wollen wir von Teams zu Zulip als Hauptkommunikationsplattform wechseln?		
Antragsteller:in	Sophie		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	9	0	8
Ergebnis	Der Antrag wird angenommen		

kleine Anmerkungen:

- Bitte installiert euch die Apps, sodass ihr auch über Zulip erreichbar seid.
- Wählt bitte die Themen vom Namen her so, dass einfach verständlich ist, was gemeint ist. Kurz und knackig
- Bitte überlegt kurz, in welchen Stream euer Thema am besten passt. In letzter Zeit ist immer viel im General gelandet, sowohl bei Teams als auch bei Zulip.

Rückfragen:

- EESTEC: kann integriert werden
- zahlen wir da was? Nein

Notion für die Fachschaft [Fritz]

Wir haben großzügigerweise von Notion kostenfrei den Plus-Plan für die Fachschaft zur Verfügung gestellt bekommen. Notion ist ein Tool, welches sehr effizient für die Organisation und

die Planung diverser Sachen ist. Ich würde dieses Tool gerne als Alternative für MS Sharepoint & Google Drive vorschlagen. Bei Microsoft sehe ich im Moment das Problem, dass die Finanzierung des A1 Plans durch die Universität im Moment stark in Frage gestellt wird. Somit ist es aus meiner Sicht ohnehin notwendig, hierfür Alternativen zu suchen. Drive finden viele Personen aus Datenschutzrechtlichen Gründen sorgen.

Außerdem ist es besonders einfach, unsere bestehende Organisation in Notion zu migrieren, da diverse Integrationen für bspw. Drive bestehen. Auch ist es einfach für Notion Automatisierungen zu entwickeln. Daher schlage ich vor, eine zweiwöchige Testphase wie für Zulip zu machen. Danach würde ich mir wünschen, einen eindeutigen Beschluss vom Rat zu fassen, wie in näherer Zukunft unsere Infrastruktur auszulegen ist, damit nicht mehr Informationen in mehreren undurchschaubaren und parallel laufenden Organisationsstrukturen verloren gehen.

Gerne demonstriere ich Notion live

Anmerkungen:

- wenn man wirklich Datenschutz sicher haben möchte muss man zu self hosted (Notion hat Daten auf Amazon Servern)
- für uns nur Dateiablage wichtig, Notion hat viel mehr als benötigt
- wiki kann integriert werden, auf das viele immer noch nicht vernünftig kommen
- Hauptfeature für drive war gemeinsames Bearbeiten von Dateien
- warum immer weitere Sachen einführen, wenn wir eh schon zu viele Plattformen haben?
 - viele wollen kein drive, mit Notion sind wir unabhängig von Microsoft-Sharepoint Finanzierung
- sharepoint war um neue Leute an bord zu holen, denen man nicht alle Dateien frei zugänglich machen möchte
- als Kassenführer sehr unübersichtlich wenn Kostenpläne überall liegen
 - Notion kann als einheitlicher Standard mit Gästen genutzt werden
- O-Ton: Wir wissen es nicht, größere Debatte kommt

Master Get Together 15.04 [Tomy]

Daher suchen wir Helfer:innen. die Grillen und Getränke herausgeben, beim, Auf- und Abbau unterstützen:

Es wird keine strengen Schichten geben, wir brauchen einfach genug Leute, die anpacken, damit man sich entspannt abwechseln kann.

Wenn ihr wollt, dass diese Veranstaltung stattfindet, müssen es mehr Helfer:innen werden!

Fahrer (Einkaufen): Max + Tomy

Aufbau (ab 16:00): Lennart, Peter, Simon P., Simon B., Max, Philipp

Grillen/Getränke (ab 18:00 bis 22:00): Lina, Lennart, Peter, Philipp, Justus, Hilka, Sarah, Emilie, Sven(evtl. leicht verspätet)

Abbau (22:00): Alle

Anmerkungen/Fragen:

- Wie viele Helfer*innen? Während des Grillen selbst deutlich mehr als 6.
- Gibts noch ne Mail an Alle Mastermensen ?

- Ratssitzung muss noch verschoben werden

Fachschaftsvollversammlung [Tomy]

Ist auch nicht mehr lange bis dahin. Wer kümmert sich?

[Leon] Bis 22.4. muss eingeladen werden. Habe den H03 bereits gebucht :)

Orga:

Leitung:

Präsentation: Vivien & Sven (noch keine Leitung)

Direktfeedback: Max

Frühstück: Leon & Jonah

Werbung in Veranstaltungen:

Quizabend? eher nächste Woche besprechen

Werbung: am besten wird eine Folie vorbereitet und jeder Fachschaftler*in macht Werbung in einer seiner Veranstaltungen

Studifest 04.05.2024 [Michelle]

Wir sind erfolgreich angemeldet.

Freitags ist Transportertour (auch um den Heißen Draht einzusammeln).

Am Samstag selbst wird ab 9 Uhr aufgebaut, ab 11 beginnt dann der ganze Spaß bis 17 Uhr und danach folgt natürlich Abbau. Ein paar Motivierte hatten sich schon im Zulip gemeldet, aber wir bräuchten immer noch helfende Hände. Wir machen wieder Zuckerwatte

TOP6 - Externe Kommunikation

KeXe

ZSB

Hat ihre psychologischen Supervisionsgruppe vorgestellt

ProRWTH

Der neue Vorsitzende hat sich und den Verein vorgestellt.

PAK e.V.

Der PAK e.V. hat sich vorgestellt und nochmal auf seine Veranstaltungen hingewiesen (Namentlich Studifest, Aktivenfete, Rudi rockt den Rektor)

E-Mailverteiler

Es gibt zwei Möglichkeiten um E-Mails an alle Studierenden

1. Über einen Verteiler der Fakultät. Dieser wird im Regelfall auch von dieser moderiert
2. (noch im Testbetrieb) Über die Moodle-Lernräume

Kimiko

Beim Kimiko können Fachschaften(neben Eigeninitiativen) sich in Ausstellungspavillons Vorstellen.

TOP7 - Pünktchen

FSET goes Erste Hilfe [Daniel]

Bereits im letzten Jahr (unter dem Motto "Reanimier in den Mai") ham der Nelles und ich für n paar Leute einen (privaten, inoffiziellen, nicht zertifikatausstellenden) Erste Hilfe Kurs veranstaltet. Da ich aus der ein oder anderen Ecke beim ein oder anderen Bier mal gehört hab, dass es durchaus wieder Interesse gäbe, folgendes ()

Anm.: Da wir Etis sind, sollten wir mit echten Defis arbeiten, diese Dummies machen ja gar nichts.

Gläser Situation [Leon]

Wir brauchen neue Gläser, da kaum noch welche da.
Ich würde ohne große Diskussion gerne diese holen:

<https://www.kaufland.de/product/473158178/>

Meinungsbild	Was für Trinkgefäße sollen angeschafft werden			
Antragsteller:in	Leon			
Abstimmung	300 ml Glas	200 ml Glas	Becher	Baustrom Becher
	1	12	0	6
Ergebnis	200 ml Glas			

Post [Leon]

Wann wurde das letzte mal Post geholt? Es warten seit dem 12.3. Einschreiben auf uns.

Regelmäßiger Spieleabend [Jan]

Wir haben in letzter Zeit öfter schon Spieleabende in der FSET gemacht, und ich würde jetzt einfach einen regelmäßigen Termin festsetzen. Der Vorschlag ist Mittwochabend, 19 Uhr. Wie ist die Stimmung zu Mittwochs und würdet ihr wöchentlich oder zweiwöchentlich besser finden?

Zulip 2.0

Meldet euch an!

Ende der Sitzung um 20:46 Uhr.

Abkürzungsverzeichnis [Kürzel, Ausschreibung]

A → Z

ABF

Augustinerbachfest (Gemeinsam organisiertes Straßenfest der Fachschaften, die am Augustinerbach sitzen)

AIFrET

Alumni und Freunde der Fachschaft Elektrotechnik der RWTH Aachen (Alumni und Förderverein der Fachschaft)

AStA

Allgemeiner Studierendenausschuss (hochschulweite Vertretung der Studierendenschaft - zahlen uns beispielsweise unsere Fachschaftsmittel und viel mehr)

AVV

Außerordentliche Vollversammlung (zusätzliche Vollversammlung, die neben den zwei regulären pro Jahr abgehalten wird)

BIOS

Bauingenieurwesen mit Orientierungssemester (Man startet im Sommersemester und entscheidet sich dann für Baulng an der FH oder RWTH)

BK

Berufungskommission (Bewerbungsverfahren für eine neue Professur)

CD

Corporate Design (Genormte visuelle Kommunikationssprache und Gestaltungsrichtlinien von Print- und digitalen Medien der Hochschule)

CLS

Center für Lehr- und Lernservices (RWTH-Einrichtung für Lehrangelegenheiten)

EESTEC

Electrical Engineering Students' European Association (Studentischer Verein zur Vernetzung europäischer ET-Studierender)

EidS

Einführung in das Studium (Begleitendes Hochschulorientierungsprogramm in ET1 für Erstsemester, auch EIS genannt)

ELAB

Elektronisches Labor (Labor und Bastelwerkstatt der Fachschaft auf Campus Melaten)

EPG

Evaluationsprojektgruppe

ESA

Erstsemeserarbeit (hochschulweit)

ESAG

Erstsemester-Arbeitsgemeinschaft (fachschaftsintern)

ESWE

Erstsemesterwochenende (Fahrt mit den Erstis Anfang des Semesters)

ETOS

Elektrotechnik mit Orientierungssemester (Man startet im Sommersemester und entscheidet sich dann für E-Technik an der FH oder RWTH)

FB#

Fachbereich #[Nummer] (Fakultäten - 6 für unsere Fakultät)

FSET

Fachschaft Elektrotechnik und Informationstechnik der RWTH Aachen

FSK

Fachschaftskollektiv-Fach (Alles Interessante aus dem Mail-Postfach)

FSO

Fachschaftsordnung (Offizielle Satzung der Fachschaft)

FSWE

Fachschaftswochenende (Strategiefahrt der Fachschaft zur internen Vernetzung und konstruktivem Arbeiten)

HSZ

Hochschulsportzentrum

JEF

Jahresendfeier (Fachschaftsweihnachts-/chanukkah-/kwanzaa-/wintersonnenwendfest)

KeXe

Das monatliche Zusammenfinden aller Fachschaften, um hochschulweite Dinge zu besprechen.

KSFB

Kommission für Struktur, Finanzen und Bauangelegenheiten

KVV

Kartenvorverkauf

PA

Prüfungsausschuss (Hier werden Anträge der Studierenden an den Prüfungsausschuss geprüft)

PO

Prüfungsordnung (Regelt verbindlich jegliche Prüfungsmodalitäten in einem Studiengang)

PRAG / PR-AG

Public Relations Arbeitsgemeinschaft (Öffentlichkeitsarbeit der Fachschaft)

Pünktchen

Alles was nicht zu den Oberthemen wie Gremien oder Arbeitsgemeinschaften gehört, landet hier

QMSL

Qualitätsmanagement System der Lehre

QVK

Qualitätsverbesserungskommission (Hier werden Anträge der Institute geprüft, die Gelder für die Verbesserung der Lehre beantragen. Die Studierendenschaft hat die Mehrheit in diesem Gremium)

QVM

Qualitätsverbesserungsmittel (Gelder, die in der QVK verteilt werden)

RKL

Rektoratskommission für Qualitätsmanagement in der Lehre, im Prinzip eine hochschulweite Kommission für Lehre (sowas wie ein Studienbeirat)

SGM

Studentisches Gesundheitsmanagement

StGrITC

Steuerungsgruppe für das IT Center, ein hochschulweites Gremium. Solche Steuerungsgruppen gibt es auch für die Universitätsbibliothek, das ZLW/IMA/IfU und das Gemeinschaftslabor für Elektronenmikroskopie. Oh und das Hochschulsportzentrum.

TDETIT / TDE / Tagetechnik / TdEI / TDETITCE / TDABCDEFGHIJKLMNQRSTUUVWXYZ

Tag der Elektrotechnik und Informationstechnik (Fakultätsfeier mit Firmenmesse, Absolventenehrung und anschließender After-Party)

TDSI

Tag der studentischen Initiativen

Tenure-Track Verfahren

Im Vorhinein festgelegte Kriterien dienen der Inkrementierung der Besoldungsstufe neu berufener Dozierenden nach etwa fünf Jahren.

VV

Vollversammlung

ZHV

Zentrale Hochschulverwaltung

ZSL

Zukunftsvertrag "Studium und Lehre Stärken"